

学校教育目標「夢にむかい 心ゆたかに たくましく」



ひだまり学級が飾
ってくれました。ど
んな鬼を退治するの
かな？



3年生が角館小3年生と交流

来年度の交流事業の一環として、4年生の時に角館小が行っている「さくらの町案内人」を一緒に行くことにしました。しかし、何をどのようにしているのか分からないため、その行事の説明会を1月29日に行いました。最初に「さくらの町案内人」の動画を見て、観光客に角館の町の様子を説明することを確認しました。白岩小は白岩焼や白岩ささらなどの白岩のことを説明することも確かめました。動画を見て、F.Yさんが感想を発表してくれました。



次にレクリエーションを行い、交流を深めました。最初はドギマギしていた3年生たちも、8人のグループを作ったときには、自己紹介をするなど、すっかり溶け込んでいました。次にボール運びリレーを行い、「がんばれ」「次だよ」など、交流を深めていました。「もっと、一緒にやりたかったな」「一緒にさくらの町案内人をするのが楽しみだ」等、次に会うのが楽しみな3年生でした。



令和7年の統合に向けて、少しずつですが、交流事業を進めていきます。今回の交流を見ていると、いいスタートを切れたなと思います。角館小学校の3年生のみなさん、準備等ありがとうございました。

スキー教室楽しかったです 2/3 燈火祭です

31日に田沢湖スキー場に行き、スキー教室を行いました。天気はあまりよくなかったものの、3年ぶりのスキー教室ということもあり、大満足の日でした。学校では、この日のために練習をしてきましたが、自力で坂を登らなければならないため、とても疲れる児童が多かったです。しかし、スキー場ではリフトですぐに上に行けるし、何よりも広いゲレンデで滑れたことは最高でした。ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



2月3日は燈火祭です。子どもたちはとても楽しみにしています。また、保護者の方々にもご協力をお願いしています。大まかな日程をお知らせいたします。

- 午後 3:00 登校完了
- 3:30 学校出発
- 3:50 会場到着
- 4:15 児童夕食
- 5:00 開会(元気ひでこ節)
- 5:30 出発・準備
- 5:50 館山点火
- 6:45 綱引き・火振りかまくら・花火
- 7:30 閉会

能登半島地震の募金 16,986円
 赤い羽根募金 8,794円
 ありがとうございました。

※ペットボトルの回収にご協力いただき、ありがとうございました。

